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ЗНАМЯ НАШИХ ПОБЕД
БББББыстро, очень быстро летит время.

Казалось бы, совсем недавно стра"
на с огромным подъемом праздновала 60"
летний юбилей Великой Победы. Но вот
уже прошел год и все мы отметили в столь
же торжественной обстановке 61"ю годов"
щину Победы.

Конечно, в первую очередь мы чество"
вали участников Великой Отечественной
войны и тружеников тыла — представите"
лей того легендарного поколения, которое
грудью защитило наше Отечество от немец"
ко"фашистских захватчиков и их приспеш"
ников, вынесло все тяготы той самой страш"
ной в истории человечества войны, пока"
зав образцы беспримерного героизма и
самопожертвования. Этот подвиг навсег"
да вписан ярчайшими страницами в лето"
пись истории. Для ныне живущих и грядущих
поколений он всегда будет примером не"
бывалой стойкости, необоримости духа и
силы воли нашего народа.

Этот поистине всенародный праздник
всегда будет занимать особое место в на"
шем сознании. Потому он и отмечается
ежегодно в обстановке, где воедино слиты
чувства глубочайшей благодарности защит"
никам Родины, горечи утрат, светлой памя"
ти и гордости за свою страну.

Готовясь к празднованию 61"й годов"
щины Победы, депутаты муниципального
Собрания и муниципалитет муниципально"
го образования Филевский парк постара"

лись внести достойный вклад в то, чтобы праз"
дничность обстановки ощущалась как мож"
но больше. Например, депутатом А.Огано"
вым была организована и профинансирова"
на большая праздничная программа на Фи"
левской пойме. В открывшихся после рекон"
струкции «Покровских банях» для ветеранов
Великой Отечественной 9 мая состоялось

праздничное застолье с концертной програм"
мой при организационной и финансовой
поддержке депутата Т.Мкртчяна. В этот же
день гостей принимал Парк культуры и отды"
ха «Фили», где в числе наиболее активных
организаторов праздника выступили замес"
титель директора Парка депутат В.Чистяков
и муниципалитет, оказавший, кстати, и фи"

нансовую помощь в проведении этого ме"
роприятия. Депутатами В.Жигаловой, О.Не"
миловой, О.Петровой, Т.Шашуриной и
М.Сизовым были организованы для вете"
ранов различные экскурсии и другие празд"
ничные мероприятия.

Примечательно, что в последние годы
День Победы все более воспринимается
молодым поколением не просто как празд"
ник, но прежде всего как олицетворение
доблести и Славы нашего народа, разви"
вает чувство патриотизма и гордости за
свою страну. Да, нам есть чем гордиться, и
как бы ни старались иные зарубежные наши
«доброжелатели» и их подпевалы внутри
страны доказать обратное, ничего у них из
этого не получится. Мы всегда и с полным
основанием можем напомнить слова изве"
стной песни: «Да, мы умеем воевать, но не
хотим, чтобы опять…». Нет, не хотим!

Мирного Неба Вам над головой и счас"
тья созидательного труда, дорогие жители
муниципального образования Филевский
парк. Еще раз от всей души поздравляем
Вас с Днем Победы, желаем крепкого здо"
ровья, бодрости духа, стойкости, счастья
каждой семье.
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КККККонфликтные ситуации
всегда привлекают

внимание. Значит, с них и
начнем. Но то ли депутаты что"
то напутали, что ли еще что,
однако с самого начала чуть
было не случился досадный
казус, поставивший под со"
мнение саму правомерность
такой постановки вопроса —
«Об урегулировании конф"
ликтных ситуаций…».

— Я не вижу никакой кон"
фликтной ситуации, — совер"
шенно определенно вырази"
ла свое мнение заместитель
главы управы района Филев"
ский парк Р.Мирсадерова,
приглашенная на заседание

1. О ситуации с движением автотранспорта по ули"1. О ситуации с движением автотранспорта по ули"1. О ситуации с движением автотранспорта по ули"1. О ситуации с движением автотранспорта по ули"1. О ситуации с движением автотранспорта по ули"
це Новозаводская в связи с организацией односто"це Новозаводская в связи с организацией односто"це Новозаводская в связи с организацией односто"це Новозаводская в связи с организацией односто"це Новозаводская в связи с организацией односто"
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никающих при исполнении распорядительных докумен"никающих при исполнении распорядительных докумен"никающих при исполнении распорядительных докумен"никающих при исполнении распорядительных докумен"никающих при исполнении распорядительных докумен"
тов Правительства Москвы по демонтажу и вывозутов Правительства Москвы по демонтажу и вывозутов Правительства Москвы по демонтажу и вывозутов Правительства Москвы по демонтажу и вывозутов Правительства Москвы по демонтажу и вывозу
незаконно установленных металлических тентов типанезаконно установленных металлических тентов типанезаконно установленных металлических тентов типанезаконно установленных металлических тентов типанезаконно установленных металлических тентов типа
«ракушка» и «пенал».«ракушка» и «пенал».«ракушка» и «пенал».«ракушка» и «пенал».«ракушка» и «пенал».

3. О строительстве автомоечного комплекса на3. О строительстве автомоечного комплекса на3. О строительстве автомоечного комплекса на3. О строительстве автомоечного комплекса на3. О строительстве автомоечного комплекса на
участке, расположенном на улице Минской, рядом сучастке, расположенном на улице Минской, рядом сучастке, расположенном на улице Минской, рядом сучастке, расположенном на улице Минской, рядом сучастке, расположенном на улице Минской, рядом с
владением 6.владением 6.владением 6.владением 6.владением 6.

«Все хорошо, прекрасная маркиза»

МС для того, чтобы проинфор"
мировать собравшихся по суще"
ству вопроса.

Наоборот, из озвученной
ею информации следовал пря"
мо противоположный вывод: все
вопросы по сносу «ракушек» и
«пеналов» решаются планомер"
но, в установленном порядке
при полном понимании со сто"
роны жителей. Так обстоят дела
и на Филевской пойме, и в дру"
гих местах района…

В таком русле, возможно, и
пошло бы обсуждение вынесен"
ного на повестку дня вопроса,
(если бы вообще пошло). Но
надо же было такому случиться,
что в то самое время около рай"

онной управы собралась до"
вольно большая группа жителей
той самой Филевской поймы,
которых что"то очень волнова"
ло в связи с «ракушками». Тут
же суетились и представители
телевидения. Не исключено, ко"
нечно, что все эти люди собра"
лись для того, чтобы выразить
должностным лицам коллектив"
ную благодарность за хорошо
поставленную работу по сносу
«ракушек» в районе. Тем не
менее, депутаты все же продол"
жили обсуждение данного воп"
роса в заданном ключе.

Не будем драматизировать
обстановку, но скажем прямо,
что и особо порадовать читате"
лей пока нечем — скорее, на"
оборот. С тех пор, как вопросы
«О проблемах строительства
гаражей, автостоянок на терри"
тории района Филевский парк
и выполнении программы «На"
родный гараж» обсуждались на
встрече руководителей префек"

туры Западного административ"
ного округа и других должност"
ных лиц с жителями нашего
района, состоявшейся 25 янва"
ря сего года, в этом направле"
нии мало что изменилось. Во
всем районе нашлось пока лишь
одно место для строительства
многоэтажного паркинга в рам"
ках программы «Народный га"
раж» — по адресу: ул.Б.Филев"
ская, 23. Зато из осведомлен"
ных источников поступили уточ"
нения, что ожидаемая сто"
имость одного машиноместа в
таком паркинге будет от 90000
руб. Видать, богатеет наш на"
род невероятно быстрыми тем"
пами, если ему, как говорится,
на полном серьезе предлагает"
ся в массовом порядке осилить
такие цены. А 2 тыс.$ (пример"
но 54000 руб. по нынешнему
курсу), называвшиеся ранее,
будет ориентировочно стоить
машиноместо на открытой ав"
тостоянке, то есть под открытым

небом. Однако, заплатив та"
кую, не столь уж и малую сум"
му, осчастливленный автовла"
делец все равно не станет соб"
ственником приобретенного
машиноместа. Попросту гово"
ря, нет никакой гарантии, что
при определенных обстоятель"
ствах его не попрут с этого са"
мого места, так сказать, без
суда и следствия.

И еще одна подробность,
тоже почерпнутая из осведом"
ленных источников. Утвержда"
ют, что в прибрежной зоне на
Филевской пойме, на расстоя"
нии менее 400 метров от бере"
га реки, вообще ничего стро"
ить нельзя, в том числе, есте"
ственно, всякие там паркинги и
автостоянки. Как уж возвели
при таких запретах весь жилой
массив в этом микрорайоне,
можно только гадать, посколь"
ку история застройки уходит в
глубину десятилетий. Но теперь
вопрос, похоже, всплыл на по"

верхность.
Можно ли все это считать

серьезными предпосылками
конфликтных ситуаций? Ско"
рее всего — да. И то, что жи"
тели района придерживаются
цивилизованных форм реше"
ния подобных вопросов, дела"
ет им честь. Но известно же,
что у всякого терпения и тер"
пимости бывают пределы.

Как быть в этой ситуации?
— задаются вопросом депутаты
муниципального Собрания,
руководство муниципального
образования и многие жители.
Соответствующие запросы и
письма они упорно направля"
ют и в префектуру Западного
административного округа, и в
Правительство Москвы, и в
Московскую городскую Думу.
Но ответов пока нет. Есть толь"
ко утверждение отдельных дол"
жностных лиц, что ситуация, дес"
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кать, под контролем. Допустим.
Однако, ничего утешительно"
го в подобных заверениях нет.
Наоборот, невольно вспомина"
ются слова из исполнявшейся
много лет назад легендарным
Леонидом Утесовым юмористи"
ческой песенки: «Все хорошо,
прекрасная маркиза!...»

Но в нынешней «ракушеч"
ной» ситуации пока не до юмо"
ра. Нужны какие"то дополни"
тельные решения, кроме тех,
что предлагаются исполнитель"
ной властью на уровне города
и административных округов.
Какие именно — решать самой
власти, но некоторые сообра"
жения на этот счет высказыва"
ются и на местах. Руководитель
муниципального образования
Филевский парк Юрий Юдин,
например, считает, что основ"
ную тяжесть в реализации про"
граммы «Народный гараж» и
связанных с ней вопросов дол"
жно взять на себя Правитель"
ство Москвы. Надо за счет
средств города строить совре"
менные паркинги и площадки
для парковки личных автома"
шин москвичей, а сами маши"
номеста продавать по себесто"
имости в рассрочку с длитель"
ным сроком погашения факти"
ческого кредита либо сдавать в
аренду по умеренным ценам с
оформлением объекта в лич"
ную собственность граждан.
Тогда реализация всей про"
граммы и решение проблемы
«ракушек» пойдут легче. Возмож"
ны, надо полагать, и какие"то дру"
гие конструктивные решения. Но
главное, чтобы они были конст"
руктивными, полезными для дела,
устраивающими все заинтересо"
ванные стороны.

ЗЗЗЗЗначительно меньшим
по значимости, но не

по количеству затраченного
на его обсуждение времени
был предыдущий вопрос по"
вестки дня. «О ситуации с дви"
жением автотранспорта в
связи с организацией одно"
стороннего движения по Баг"
ратионовскому проезду».
Проблема в том, что, как
только ввели это односто"
роннее движение, заторов
на самом Багратионовском
проезде стало значительно
меньше, но участок Новоза"
водской улицы от Б.Филевс"
кой до станции метро
«Фили», загруженный и без
того, превратился для води"
телей авто и пассажиров об"
щественного транспорта в
сущее наказание. Положе"
ние усугубилось и тем, что те"
перь многие водители, доез"
жая по привычке до ст. мет"
ро «Фили», не могут следо"
вать далее по Багратионов"
скому проезду, поскольку там
ввели одностороннее движе"
ние, и вынуждены поворачи"
вать обратно, а сделать это
на пятачке около станции
метро не так"то просто. В ре"
зультате возникают еще
большие, чем прежде, «проб"
ки». Это, естественно, возму"
щает и население, и водите"
лей. Не спасает и введенный
в спешном порядке объезд по
Промышленному проезду,
который не только узок, но и
проходит через территорию
Трубного завода «Филлит»,
где ворота, установленные

прямо на проезде, часто воп"
реки всем договоренностям
оказываются на запоре.

Но главная «загвоздка»
находится все"таки в другом
месте — там, где расположе"
на Федеральная таможенная
служба России. Здесь по ра"
бочим дням на проезжей час"
ти ул.Новозаводской, между
таможней и Церковью По"
крова на Филях образуется
несанкционированная стоян"
ка легковых автомашин, на"
столько обширная и плотная,
что и пешеходу протиснуться
бывает сложно. В основном
это машины сотрудников та"
моженной службы и тех, кто
прибыл сюда по каким"либо
таможенным делам.

Как заметил на заседа"
нии депутат МС Д.Прохоров,
эта история продолжается
уже на протяжении многих
лет. Жители района и многие
другие возмущаются, вопрос
время от времени обсужда"
ется в органах местной влас"
ти, но воз, как говорится, и
ныне там.

Депутаты МС и на этот
раз старались увещевать
представителей таможенной
службы, говорили о целесо"
образности и необходимос"
ти организовать стоянку ав"
тотранспорта ее сотрудни"
ков и гостей на территории
самой таможни, объяснить им
как людям почти военным, а
значит, дисциплинирован"
ным, что парковать автома"
шины в не отведенных для это"
го местах нельзя. Но пригла"

шенные на заседание МС
официальные представители
таможенной службы в ответ
вежливо объясняли собрав"
шимся, что вопрос прораба"
тывается, что территория их
организации режимная и все
здесь решается не так про"
сто, а наводить порядок на
проезжей части улицы и на"
казывать нарушителей долж"
ны в установленном порядке
сотрудники ГИБДД. У тех же,
в свою очередь, тоже, конеч"
но же, нашлись резонные до"
воды, почему они не могут
откликнуться на просьбу де"
путатов и сделать многое из
того, что, казалось бы, мож"
но сделать.

Это по"бюрократически
очень профессиональное
«отфутболивание» вопроса
на другую ведомственную
часть поля продолжалось
около часа. Комментировать
его во всех подробностях,
думается, нет необходимос"
ти. Просто воспользуемся
языком официального доку"
мента.

Муниципальное Собра"Муниципальное Собра"Муниципальное Собра"Муниципальное Собра"Муниципальное Собра"
ние РЕШИЛО:ние РЕШИЛО:ние РЕШИЛО:ние РЕШИЛО:ние РЕШИЛО:

Просить Федеральную
таможенную службу России:

— ускорить решение воп"
роса организации автостоя"
нок для сотрудников и клиен"
тов таможни, а также усилить
среди них разъяснительную
работу о запрете размеще"
ния машин по обе стороны
ул.Новозаводская в преде"
лах от ул. Большая Филевс"
кая до станции метро
«Фили».

Просить отдел ГИБДД
УВД ЗАО г. Москвы:

— установить информа"
ционные знаки, запрещаю"
щие остановку машин по обе
стороны ул.Новозаводская в
пределах от ул. Большая Фи"
левская до станции метро
«Фили»;

— установить схему дви"
жения автотранспорта и ука"
затели о запрете парковки
по Промышленному проезду;

— организовать пост
ГИБДД у таможенной служ"
бы России в рабочие дни;

— активнее использовать
систему штрафов и принуди"
тельных мер эвакуации авто"
машин к нарушителям правил
дорожного движения;

— изменить движение на
пересечении ул. Новозавод"
ская и ул. Большая Филевс"
кая, разрешив поворот из
среднего ряда налево и снять
имеющиеся ограничения при
повороте автотранспорта
направо;

— в связи с имеющими ме"
сто нарушениями ПДД при
повороте направо при выез"
де со стоянки и от Филевско"
го телефонного узла связи
восстановить на Багратио"
новском проезде пост
ГИБДД;

— запретить использова"
ние территории напротив
таможенной службы России
для сдачи экзаменов на пра"
во управления автотранс"
портными средствами по
причине того, что данная тер"
ритория входит в охранную
зону архитектурно"культур"
ного памятника «Церковь
Покрова на Филях».

Просить Московский
трубный завод «Филлит»:

— разрешить движение
автотранспорта по своей
территории с 7.00 до 24.00
часов.

По третьему вопросу
повестки дня муниципаль"
ное Собрание РЕШИЛО:

Согласовать строитель"
ство автомоечного комп"
лекса на участке, располо"
женном на улице Минской,
рядом с владением 6.

Рекомендовать ООО
«Аква Сити» проработать
вопрос о возможности
организации заезда на ав"
томоечный комплекс с дуб"
лера улицы Минской.

Решение представить
муниципальному Собранию
до 01.09.2006 г.

Комиссии муниципаль"
ного Собрания по комплек"
сному развитию муници"
пального образования Фи"
левский парк совместно с
ООО «Аква Сити» органи"
зовать «горячую» телефон"
ную линию для жителей
микрорайона в целях даль"
нейшего изучения обще"
ственного мнения по воп"
росам строительства авто"
моечного комплекса и при"
нятия по ним необходимых
мер.

СССССобрание решилообрание решилообрание решилообрание решилообрание решило
такжетакжетакжетакжетакже отправить

запрос от имени депутата
Юдина Ю.Г. на имя префек"
та ЗАО города Москвы Ал"
патова Ю.М. об имеющем
место нарушении Закона,
связанном с хроническим не
включением представите"
лей органа местного само"
управления Филевский парк
в комиссии по приемке в эк"
сплуатацию готовых объек"
тов строительства.
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Двадцать лет — немалый
срок в жизни человека. За это
время выросло новое поколе"
ние, которое знает о Черно"
быльской трагедии лишь по"
наслышке. В некотором отно"

Памятные даты

Äâàäöàòü ëåò
ñïóñòÿ

шении это даже хорошо, пото"
му что не дай Бог узнать подоб"
ное кому"либо на собственном
опыте. Но такие люди живут
среди нас, и забывать об этом
нельзя.

Открывая встре"
чу, депутат МС
О.Петрова напомни"
ла: «26 апреля 1986
года на Чернобыльс"
кой АЭС взорвался
ядерный реактор.
Случилась трагедия.
Произошел мощный
выброс радиоактив"
ных веществ в окру"
жающую среду. Нача"
лись настоящие бое"
вые действия, непос"
редственными участ"
никами которых ста"
ли военнослужащие
различных родов
войск, представители
многих министерств и
ведомств, пожарные,
медики, строители,
монтажники, водители».

В числе ликвидаторов по"
следствий той страшной аварии
были и жители нашего района:
Иван Тимофеевич Моисеев,
Андрей Сергеевич Сорокин,

Олег Владимирович Пальгунов,
Геннадий Николаевич Богачев
и многие другие. Среди них был
и тогда еще совсем молодой,
18"летний Владимир Монахов,
который в составе специальной
лаборатории выполнял работу
по контролю за радиационным
заражением. При этом напом"
ним, что замена экипажа про"

водилась лишь после получения
радиоактивной дозы 20 БЭР
(биологический эквивалент ра"
дия) при норме 5 БЭР в год. Что
это означает, объяснять не при"
ходится.

Наряду с мужчинами само"
отверженно трудились и женщи"
ны, которые работали в услови"
ях повышенного, (если не гово"
рить — запредельного) уровня
радиоактивного излучения. В их
числе Галина Николаевна Во"
лодина, Валентина Васильевна
Демина, Елизавета Степанов"
на Козлова.

Вот таких людей чествова"
ли в торжественной обстанов"
ке в красном зале «Космоса».
Большинство из них — люди,
убеленные сединами. Сказа"
лись, конечно, не только годы,

но, прежде всего то, что с чем
связана ликвидация подобных
катастроф. Но тогда они, если
и думали о последствиях, то в
первую очередь о тех, что гро"
зят другим людям. И вообще, для

них это был не подвиг,
а очень важная и от"
ветственная работа,
которую нельзя отло"
жить. Но, по сути —
подвиг, зачастую це"
ной собственной жиз"
ни, а уж ценой своего
здоровья — так это од"
нозначно. Об этом го"
ворили все, кто привет"
ствовал на встрече чер"
нобыльцев, выражая им
чувства глубокой при"
знательности и благо"
дарности.

Аплодисментами
встретили собравшие"
ся в зале награждение
ряда чернобыльцев по"
четным знаком «Упра"
ва района Филевский

парк», который вручил замести"
тель главы управы Александр Ни"
колаевич Орлов. Затем многим
из приглашенных на встречу
участникам чернобыльских со"
бытий Руководитель муници"

пального образования Юрий
Георгиевич Юдин вручил бла"
годарственные письма.

Торжественная церемо"
ния сопровождалась исполне"
нием номеров концертной
программы. Приветствовать
чернобыльцев и выступить пе"
ред ними прибыл музыкально"
хореографический детский
ансамбль ложкарей, которым
от души аплодировали собрав"
шиеся. Ну а мастерство на"
родной артистки России, акт"
рисы театра «Ромэн» Ирэны
Морозовой буквально поко"
рило всех. Ее импровизации,
шутки и задушевность еще
больше добавили собравшим"
ся хорошего настроения.

Многие отмечали, что та"
ких встреч не было за все 20
прошедших лет. Но все же чув"
ствовались в этих словах нот"
ки горечи, потому что вообще
никаких встреч в торжествен"
ной обстановке с участника"
ми именно чернобыльских со"
бытий за эти долгие годы в на"
шем районе не было. Жаль.
Остается только пожелать,
чтобы впредь было по"другому.
Как? Да примерно вот так, как
на этой встрече.

Роберт ВележанинРоберт ВележанинРоберт ВележанинРоберт ВележанинРоберт Вележанин
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Патронатное воспитание

Каждый ребенок должен жить в семье

ОБРАЩЕНИЕ
 к жителям муниципального

образования Филёвский парк
Одной из основных задач органов опеки и попечи&

тельства является устройство детей, оставшихся без
попечения родителей, на семейные формы воспита&
ния.

На территории муниципального образования на
01.01.2006 года 75 детей&сирот и детей, оставшихся без
родительского попечения, проживают в семьях усы&
новителей, опекунов и попечителей, патронатных вос&
питателей.

И в тоже время, в санаторном детском доме №23 и в
школе&интернате №8, расположенных на территории
нашего муниципального образования, проживают 167
детей, которые живут надеждой обрести семью!

Уважаемые жители!
Если вы имеете желание и возможность сделать хотя

бы одного ребенка счастливым и можете взять его из
детского учреждения на воспитание в свою семью &
обращайтесь в муниципалитет Филевский парк в орга&
ны опеки и попечительства.

Вы здесь получите всю необходимую информацию
и перечень документов, который необходимо предо&
ставить, чтобы стать:

& усыновителем;
& опекуном или попечителем;
& патронатным воспитателем  несовершеннолетне&

го ребенка.
Мы ждем Вас и верим, что интересы детей и людей,

готовых им помочь, обязательно пересекутся.
Наш адрес: 121096, Москва,
ул. Кастанаевская, д. 9, к. 2.

Телефон/факс:
142&70&75; 142&38&11.

Приемные дни:
Понедельник с 15&00 до 18&00;

Четверг с 10&00 до 12&00.

Праздновал весь микрорайон
По�настоящему массо�

вым стало празднование
Дня Победы, состоявшее�

ся на Филевской пойме 7
мая. Торжественные ме�
роприятия проходили на
стадионе у школы №1114,
где организаторами была
смонтирована концертная

сцена, оформленная в во�
енном стиле, размещены
пластиковые кресла для
ветеранов и гостей. Полу�
чилась настоящая откры�
тая площадка на свежем

воздухе, благо погода в
это день не подвела.

Концертную программу
открыло выступление ла�
уреата Российских конкур�
сов вокала Алены Лелеко�

вой и коллектива спортив�
но�бального танца «Эниг�
ма». Прозвучали поздрав�
ления от депутата муници�
пального Собрания Арту�
ра Робертовича Оганова,

в которых он выражал ис�

креннюю признательность
героям Великой Отече�
ственной войны: «Доро�
гие наши ветераны, по�
здравляем Вас с великим

праздником Победы! При�
мите наши сердечные по�
здравления и самые доб�
рые пожелания Здоровья,
Мира, Счастья, Процвета�
ния. Без Вас эта Победа

была бы невозможна».

инструментальный ан�
самбль “Русь” Генштаба
ВС Российской Федера�
ции, кстати, частый и же�
ланный гость “Бриганти�

ны” и жителей микрорайо�
на. Пели и песни военных
лет, и просто хорошие пес�
ни, столь милые сердцу
людей старшего поколе�
ния.

Приятно было видеть,

Проходившая в школе�
интернате №8 в марте ок�
ружная конференция на
тему патронатного воспита�
ния привлекла внимание
многих специалистов и пред�
ставителей широкой обще�
ственности. И вот как бы ее
логическим продолжением
стала пресс�конференция,
которая примерно через
месяц, в апреле состоялась
в московском Доме журна�
листов и тоже была по�
священа вопросам раз�
вития патронатного вос�
питания. В центре вни�
мания и на этот раз были
школа�интернат №8 и
муниципалитет муници�
пального образования
Филевский парк. В
пресс�конференции,
проходившей по типу
«круглого стола», при�
няли участие предста�
вители многих средств
массовой информации
— газет «Судебный обо�
зреватель», «Судебный
вестник», «Московская
правда», «Жизнь», «Га�
зета», ряда телестудий,
а также Агентства соци�
альной информации
(АСИ), Благотворительного
фонда «Добро без границ»
и Детского фонда «Викто�
рия».

Как видим, представи�
тельство очень внушитель�
ное, что свидетельствует о
значимости проблемы и том
внимании, которое она при�
влекает в обществе. Да,
именно проблемы, потому
что дети�сироты и дети, ос�
тавшиеся без попечения ро�
дителей, существуют прак�
тически в любом обществе
— так уж устроена жизнь.
Причем, это всегда острая
социальная проблема, неза�
висимо от того, насколько
успешно она решается (или
не решается), в том или
ином государстве. В нашем
государстве, надо сказать,
пока не очень успешно, и
возрождающиеся у нас
формы патронатного воспи�
тания таких детей в семьях
граждан открывают допол�
нительную возможность,

если и не справиться полнос�
тью, то хотя бы сгладить ост�
роту социального недуга, о ко�
тором идет речь. Ведь даже
если усилиями государства
создана достаточно развитая
и совершенная сеть детских
домов и других учреждений
подобного профиля, где обес�

печены, казалось бы, все не�
обходимые условия для нор�
мального воспитания детей,
все равно это далеко не рав�
ноценная замена семьи и ро�
дительской любви.

В Москве на сегодня ли�
дирующее положение по раз�
витию патронатного воспита�
ния занимает Западный адми�
нистративный округ столицы,
где в школе�интернате №8 и
детском доме №2 созданы и
успешно действуют уполно�
моченные службы по переда�
че детей, оставшихся без по�
печения родителей, на патро�
натное воспитание. В школе�
интернате уже налицо поло�
жительные результаты рабо�
ты в этом направлении: 18
детей находятся в семьях 14
патронатных воспитателей; 8
детей — на долгосрочном пат�
ронате (от 6 месяцев и боль�
ше) и 10 — на краткосрочном
(патронате выходного дня).
Могло бы быть и значительно
больше, считает директор

школы�интерната №8 Вадим
Анатольевич Меньшов, но
здесь к развитию патронатно�
го воспитания подходят вдум�
чиво и очень внимательно —
не только к подготовке ребен�
ка для патронатного воспита�
ния, но не менее тщательно
готовят патронатных воспита�

телей. Смысл всей этой мно�
готрудной работы в том, что�
бы как можно больше снизить
вероятность возможной, мяг�
ко говоря, неудачи, когда по
тем или иным причинам нор�
мальные отношения между
ребенком из детского учреж�
дения и семьей, изъявившей
готовность его принять, не
складываются. Это травма
для обеих сторон.

Одно из преимуществ пат�
роната, в отличие, скажем, от
опеки и попечительства, в том
и заключается, что ребенок
входит в новую для него об�
становку, то есть семью, по�
степенно, привыкая к вещам
для него совершенно непри�
вычным (другой уклад жизни,
степень самостоятельности,
ответственности и т.д.). Да и
сама семья имеет возмож�
ность присмотреться, при�
выкнуть к своему новому
воспитаннику.

В действительности раз�
личных нюансов психологи�

ческого, морально�этическо�
го, социального, правового и
другого свойства возникает
множество. Кстати, присут�
ствие на пресс�конференции
редактора окружной газеты
«Судебный вестник», которая
стала инициатором этого ме�
роприятия, и представителя

газеты «Судебный обо�
зреватель» показывает,
что правовые аспекты
проблем, обсуждавшихся
на этой встрече, тоже за�
нимают в них весьма зна�
чительное место. Так оно
и есть. Принят и действу�
ет Закон года Москвы «Об
организации работы по
опеке, попечительству и
патронату в городе Моск�
ве». Однако, как неоднок�
ратно отмечалось на
пресс�конференции, За�
кон этот довольно�таки не
совершенен и не отража�
ет многих правовых сто�
рон обсуждавшейся про�
блематики. Но не будем
вдаваться в такого рода
подробности. Это все же

тема для профессионального
разговора специалистов. Для
нас же важнее то, что патро�
натное воспитание уже при�
влекло пристальное внимание
широкого круга средств мас�
совой информации, которые
обладают большими возмож�
ностями пробуждать обще�
ственное сознание, ставить
перед ним актуальные вопро�
сы, многое прояснять и
разъяснять. А разъяснять надо.
Например, по ходу самой
пресс�конференции обнаружи�
лось, что даже у некоторых ее
участников представления о
том, каков сегодня круг пол�
номочий внутригородских му�
ниципальных образований в
городе Москве и чем они при�
званы заниматься, весьма
смутные. Наверное, и о патро�
натном воспитании не все, кто
в нем заинтересован, имеют
достаточно полную информа�
цию.

Именно о роли местных
средств массовой информа�

что многие ветераны
пришли на праздник со
своими внуками и прав�

нуками. Специально для
них на праздник были
приглашены артисты
Московского цирка, так
любимого детьми. Во
время всей концертной

программы, работали на�
дувные игровые комп�
лексы и театр ростовых
кукол.

Много добрых слов в
этот день высказывалось

в адрес организаторов
этого праздника — ДК
«Бригантина», но, преж�
де всего, депутата муни�
ципального Собрания
А.Оганова. Завершились

эти мероприятия празд�
ничным фейерверком.

Сделанные на этом
празднике фотоснимки,
думается, говорят сами
за себя.

Дмитрий Тихонов

С воспоминаниями о
событиях и эпизодах той
войны выступали их не�
посредственные участни�
ки. Звучали личные сти�

хотворения, написанные в
честь этого великого дня.

Перед зрителями выс�
тупил сводный ансамбль
«Московские барабанщи�
цы».

Были, разумеется, и

ции говорил на пресс�конфе�
ренции Руководитель муници�
палитета муниципального об�
разования Филевский парк Ва�
дим Викторович Вольнов. Му�
ниципалитетом учреждена га�
зета «Вестник муниципально�
го образования Филевский
парк», в которой регулярно
публикуются материалы, по�
священные опеке, попечи�
тельству и патронатному вос�
питанию. Аналогичная инфор�
мация размещается и на Ин�
тернет�сайте муниципального
образования. Налажены кон�
такты с кабельным телевиде�

нием. Совместно со школой�
интернатом №8 изданы бро�
шюры и буклеты о патронат�
ном воспитании. Таким обра�
зом осуществляется своев�
ременное информирование
населения, что в значитель�
ной мере способствует повы�
шению результативности ра�
боты органов опеки и попе�
чительства, развитию форм
патронатного воспитания.
Надо полагать, что и состо�
явшаяся пресс�конференция
получит должный резонанс и
послужит импульсом к даль�
нейшему развитию идей и
принципов семейных форм
воспитания детей�сирот и де�
тей, оставшихся без попече�
ния родителей.

танцы, и солдат�
ская полевая
кухня с очень

вкусной кашей,
и, конечно же,
боевые 100
грамм. Перед
ветеранами вы�
ступали детские

коллективы ТКС
«Бригантина»,
шоу двойников.

Затем про�
грамму продол�
жил вокально�

День Победы — 61�я годовщина
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Не столь масштабным
по количеству собрав�
шихся, но полным внима�
ния и уважения к пред�
ставителям старшего по�
коления было праздно�
вание Дня Победы, кото�
рое 9 мая проходило в
открывшихся после ре�
конструкции «Покровс�
ких банях». Сюда по ини�
циативе депутата муни�
ципального Собрания
Тиграна Лунтерсовича
Мкртчяна, выступившего
в качестве спонсора это�
го мероприятия, были
приглашены 100 ветера�
нов, участников Великой
Отечественной войны и
тружеников тыла. Для
них были накрыты со
вкусом сервированные
столы, подготовлена
концертная программа.
Организаторы праздни�
ка позаботились, чтобы
гости чувствовали себя
по�домашнему уютно.

Первые минуты
встречи гости как бы ос�
ваивались с обстанов�
кой. Наверное, очень не�

День Победы — 61�я годовщина

Âûøå âñÿêèõ ïîõâàëÂûøå âñÿêèõ ïîõâàëÂûøå âñÿêèõ ïîõâàëÂûøå âñÿêèõ ïîõâàëÂûøå âñÿêèõ ïîõâàë

Субботник

привычно выглядели
столь знакомые старожи�
лам района, но буквально
преобразившиеся после
реконструкции бани.
Здесь, к примеру, кроме
всех нов�
шеств, есть и
отличная во�
сточная кух�
ня с превос�
х о д н ы м
шеф�пова�
ром, масте�
ром своего
дела. Отсю�
да, видимо, и
соответству�
ющая серви�
ровка празд�
ничных сто�
лов.

П о с т е �
пенно встре�
ча вошла в
п о д л и н н о
праздничное
русло. Вете�

раны обменивались при�
ветствиями, тостами, выра�
жали слова благодарнос�
ти в адрес организаторов
праздника. Звучали зас�
тольные песни, здравицы,

сменявшиеся танцами.
Танцевали все, да с таким
задором, словно ветера�
ны специально хотели до�
казать и показать, что есть
еще, как говорится, порох

в пороховницах. Но они
ничего не доказывали,
просто веселились от
души, что для организато�
ров этого праздника,
было, пожалуй, самой

большой награ�
дой в тот мо�
мент. Ведь что
может быть при�
ятнее и лучше,
чем осуществ�
ленная возмож�
ность подарит
заслуженным
людям, нашим
ветеранам, мгно�
вения удоволь�
ствия и радости.
К сожалению, в
повседневной
будничной жиз�
ни это получает�
ся не так часто,
как хотелось бы.
Но на то он и
праздник, чтобы
ч у в с т в о в а т ь

себя по�особому, а в
День Победы — тем бо�
лее.

— Замечательный
получился праздник, —
поделилась своим впе�
чатлением ветеран, жи�
тельница микрорайона
Мария Павловна Чума�
ченко. — Нас, ветеранов,
конечно, и прежде не об�
деляли вниманием, при�
глашали на многие праз�
дничные встречи. Но эта,
по�моему, удалась лучше
других. Выше всяких по�
хвал.

Организаторы празд�
ничной встречи этих
слов, разумеется, не слы�
шали, поскольку это был,
так сказать, обычный об�
мен мнениями по ходу
дела. Но все равно, уз�
нать им об этом, пусть
даже постфактум из
средств массовой ин�
формации, будут прият�
но. Да и почему не долж�
но быть приятно и тем, кто
доставил людям радость,
на высоком уровне вы�
полнив свое доброе
дело.

В этом году наиболее массовый из весенних субботников пришелся в
нашем районе на 21 апреля. Активисты районного отделения партии «Еди"
ная Россия» и на этот раз из всех объектов отдали предпочтение клиничес"
кой больнице №51, наверное, потому, что решили продолжить субботник,
который они проводили здесь осенью прошлого года. Тогда, отметим, полу"
чилось очень даже неплохо, сделать по уборке парковой зоны больницы
удалось довольно"таки много. Так что, как говорится, сам Бог велел продол"
жить начатое.

День выдался прохладный, с ветерком, но солнечный, то есть очень
подходящий для подобных мероприятий. С массовостью тоже все было в
полном порядке. Собралось более 70 человек: активисты местного отделе"
ния парторганизации, родители с ребятишками, представители муниципа"
литета и районной управы, ветераны, молодежная группа с Филевской пой"
мы, крепкие ребята из воинской части. Необходимым инвентарем для рабо"
ты все были обеспечены сполна. Трудились все от души и результат получил"
ся соответствующий: одних только мешков с прошлогодней листвой и про"
чим мусором в итоге набралось значительно больше, чем участников суб"
ботника. Одним словом, и участники субботника и его инициатор, замести"
тель руководителя исполкома районной парторганизации, депутат муници"
пального Собрания О.Петрова, и главврач ГКБ №51, тоже депутат МС,
О.Немилова, вполне могли испытывать чувство удовлетворения от проде"
ланной работы.

Заглянули также сюда, на субботник, Руководитель муниципального
образования Филевский парк Ю.Юдин, заместитель главы управы района
А.Орлов и депутат МС В.Чистяков. Оценка сделанному была, разумеется,
высокой.

В этот день аналогичные мероприятия проходили также в парке культу"
ры и отдыха «Фили», на Филевской пойме и во многих других местах муни"
ципального образования.

Продолжение почина
16 апреля стартовал 3"й ежегодный турнир по

футболу среди детских, юношеских и взрослых команд
района. На протяжении 2"х недель на спортивном
стадионе у школы №1114 мальчишки играли в фут"
бол, и не просто так, а на кубок Филевской поймы.
Баталии разыгрались не на шутку, закрутив интригу в
турнире.

И вот долгожданный день финала. Судейский сви"
сток возвестил о начале матча. В финале встретились
команды «Филевская пойма» и «Спартак». Соперни"
ки уже встречались между собой в этом розыгрыше и
начали матч без предварительной разведки. Игра
шла на встречных курсах. Обе команды показали зре"
лищный футбол, но удачливей оказался «Спартак»,
забив два безответных мяча. В середине второго тай"
ма за грубое нарушение судьёй матча был удалён на"
падающий «Спартака» — Судаков Коля. Но даже этот
факт не помог команде «Филевская пой"
ма». Матч так и закончился со счетом
2:0. «Локо» — бронзовый финалист, а
команда «Россия» стала четвертой.

В средней группе финал был не
мене интересным. До последней секун"
ды матча не было ясно, кто завоюет
кубок. Команда «Ювентус», регулярный
участник этих соревнований, сража"
лась за победу с командой «Старые
звёзды». Забить быстрый гол не смогла
ни одна из команда. Этот матч был ещё
интересен и индивидуальной дуэлью
двух капитанов — Сергея Третьякова и
Олега Величкина. И всё же нападаю"
щие «Звезд» смогли проломить оборо"
ну соперников и открыть счет в матче.
Ответный гол за несколько минут до
окончания игры со штрафного удара
забил игрок команды «Ювентус» — Ва"
кула Веко. 1:1 в основное время. Судь"
ба кубка решалась в серии пенальти. Здесь класс про"
демонстрировал голкипер «Старых Звезд» — Кирилл
Рохман, отбив три удара из пяти. «Все звезды» — чем"
пионы, «Ювентус» — вторые, а «Манчестер» — тре"
тьи.

Наградить чемпионов и призеров турнира при"

Спорт для всех

На Кубок Филевской поймыНа Кубок Филевской поймыНа Кубок Филевской поймыНа Кубок Филевской поймыНа Кубок Филевской поймы
ехал депутат муниципального Собрания — Артур Ро"
бертович Оганов. «Очень приятно видеть здесь мно"
го знакомых лиц, — сказал он, — Я вижу в вас достой"
ное наследие наших спортивных традиций. Дворо"
вый спорт имеет огромное значение в воспитание
здорового поколения молодёжи, и кто знает, может,
именно вы — будущие Олимпийские чемпионы. Мы
проводим эти соревнования уже в третий раз, и бу"
дем продолжать это делать в дальнейшем. Пусть ко"
манды нашего района будут самыми сильными и по"
беждают во всех соревнованиях и не только по фут"
болу. Желаю Вам всем здоровья, успехов в спорте и
учёбе».

Чемпионы получили кубок турнира. Призёры и
участники соревнований были награждены медаля"
ми, почетными грамотами, футбольными мячами, фут"
болками и бейсболками с символикой муниципаль"

ного образования Филевский парк. Отдельно были
отмечены болельщицы, исполнявшие лучшие кричал"
ки в поддержку своих команд.

Завершился этот праздник традиционным фото"
графированием на память.

Дмитрий ТихоновДмитрий ТихоновДмитрий ТихоновДмитрий ТихоновДмитрий Тихонов

Уважаемые жители муниципального образования Филевский парк!Уважаемые жители муниципального образования Филевский парк!Уважаемые жители муниципального образования Филевский парк!Уважаемые жители муниципального образования Филевский парк!Уважаемые жители муниципального образования Филевский парк!
В связи с реконструкцией городских телекоммуникационных сетей, вещание кабельной телестудииВ связи с реконструкцией городских телекоммуникационных сетей, вещание кабельной телестудииВ связи с реконструкцией городских телекоммуникационных сетей, вещание кабельной телестудииВ связи с реконструкцией городских телекоммуникационных сетей, вещание кабельной телестудииВ связи с реконструкцией городских телекоммуникационных сетей, вещание кабельной телестудии

ОТВ в районе Филевский парк приостановлено. Все видеоматериалы о работе органов местного само"ОТВ в районе Филевский парк приостановлено. Все видеоматериалы о работе органов местного само"ОТВ в районе Филевский парк приостановлено. Все видеоматериалы о работе органов местного само"ОТВ в районе Филевский парк приостановлено. Все видеоматериалы о работе органов местного само"ОТВ в районе Филевский парк приостановлено. Все видеоматериалы о работе органов местного само"
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